

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-017

ОРДЕН ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ
СЕРИЙНЫЙ НОМЕР 3171063

ПОЛНОЕ ИМЯ: ДОНОВАН ГРБИЦ

За действия в должности батальонного квартирмейстера (по приказу Воина), за активное руководство проектом ПТРД и командование противотанковыми отрядами

10 июля 1943 года, на поле боя, Донован Грбиц проявил выдающиеся навыки и инициативу в выполнении своих обязанностей в должности батальонного квартирмейстера (по приказу Воина). Благодаря его организационным талантам и мастерству, батальон был надлежащим образом снабжен всем необходимым, что внесло значительный вклад в поддержание боеспособности войск в трудных условиях сражений.

Также, Донован Грбиц являлся инициатором и руководителем проекта по созданию и применению противотанковых ружей ПТРД, что позволило эффективно противостоять танковой угрозе противника. Его лидерство и мужество во главе противотанковых отрядов принесли существенный вклад в разгром вражеской бронетехники и спасли множество жизней советских воинов.

За его мужество, отвагу и вклад в выполнении обязанностей батальонного квартирмейстера (по приказу Воина), а также за руководство проектом ПТРД и командование противотанковыми отрядами, Донован Грбиц достойно награждается орденом Отечественной Войны.

Подпись:

Майор Михаил Зотак



НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-017

ORDER OF THE PATRIOTIC WAR
SERIAL NUMBER 3171063

FULL NAME: DONOVAN GRBIC

For actions as Battalion Quartermaster (specializing in orders for the VOIN), for spearheading PTRD adoption, and for personally leading Battalion Anti-tank teams

On July 10, 1943, on the battlefield, Donovan Grbic demonstrated outstanding skills and initiative in carrying out his duties as Battalion Quartermaster (per Warrior's orders). Thanks to his organizational talents and expertise, the battalion was properly supplied with all necessary resources, which made a significant contribution to maintaining the combat readiness of the troops in difficult battle conditions.

Moreover, Donovan Grbic was the initiator and leader of the project to create and deploy PTRD anti-tank rifles, which effectively countered the enemy's tank threat. His leadership and courage at the head of the anti-tank teams made a significant contribution to the defeat of enemy armored vehicles and saved many lives of Soviet soldiers.

For his courage, valor, and contribution in carrying out the duties of Battalion Quartermaster as well as for leading the PTRD group and commanding the anti-tank teams, Donovan Grbic is worthy of being awarded the Order of the Patriotic War.

Signature:

Major Mikhail Zotak



«Источник»